



# 豊能の風

発行：豊能町教育委員会 第80号 R4.10.15

## コミュニティ・スクール推進中！

本紙、第68号でお知らせしましたが、本町では今年度より東能勢中学校区・吉川中学校区それぞれに学校運営協議会を設置し、「コミュニティ・スクール」としてスタートを切りました。学校・家庭・地域でめざす子どもの姿を共有し、その実現に向け熟議を重ねています。

また、令和8年東西の義務教育学校開校に向けての議論も並行して進めています。

### 第5回学校運営協議会の内容

【東地区】9月28日(水) 18:00～20:15 場所：東能勢中学校

- ① 開校準備委員会※ 各部会からの報告
- ② 運動会の実施について
- ③ 草刈りについて
- ④ 今後の組織づくりについて  
(会長より)

・学校からのリクエストにこたえるという形で、まずは進めていきたい。前へ行ったり、後ろへ行ったりしながら、少しずつ進んでいけたらよい。



【西地区】10月1日(土) 10:00～12:00 場所：西公民館

- ① 開校準備委員会 各部会からの報告
- ② 吉川中学校区 義務教育学校開校に向けた説明  
(会長より)

・決めなければいけないことがたくさんあり、一度決めてしまうと後戻りはできない。熟議を重ね、ていねいに決めていきたい。みなさんの意見をもとに、子どもたちのために何ができるかを柱にすすめていきたい。



※開校準備委員会について



こちらをクリックしてご覧ください

※コミュニティ・スクールについての詳細は下記をクリックしてご覧ください。



[コミュニティ・スクール \(学校運営協議会制度\) : 文部科学省](#)

## 15年間の「学び」と「育ち」をつなぐ一貫した教育の実現をめざして⑤ ～ 吉川小学校 「保育所・幼稚園・小学校との連携」 ～

6月15日に、来年度本校に入学予定の保育所、幼稚園の園児さんと本校の1年生で交流を行いました。小学校では一番年下の1年生もこの日はお兄さんお姉さんとして張り切ってお迎えをしてくれました。手作りの名札を前もって作ってプレゼントし、一緒に鬼ごっこなどをして楽しい時間を過ごしました。精いっぱいリードをして、頼もしい1年生の姿を見ることができました。次は11月に「登校班遊び」として、所属する予定の登校班のメンバーと一緒に遊ぶ予定です。

また、9月12日には、本校2年生と東ときわ台小の2年生が合同で、初谷川での合同川遊びを行いました。これは、将来一つの学校になる西地区の同学年児童と交流を深め、地域にある初谷川の良さを知ってもらうことをねらいとしたものです。お天気もよく、絶好の川遊びの日に実施ができました。この日のために地域の方やサポーターの方にも温かい見守りをいただきました。

4年後を見据えて、今回のような連携を継続することで、子どもたちのつながりを広げていくことができると考えています。



## 令和4年度優良PTA 文部科学大臣表彰受賞 認定こども園 豊能町立ふたば園 PTA

ふたば園PTAは、保育所部と幼稚園部の全家庭が加入し、活動が行われています。家庭数が減少し、共働きの家庭が増え、生活様式も多様化していますが、「ささやかな活動もみんなが力を合わせることで大きな力になるのではないかと考え、保護者のみなさんが参加しやすく負担にならない活動体制で、子どもたちのために協力して活動が行われてきました。



森田教育長より伝達表彰を行いました。

賞をいただくことができたのは、歴代のPTAの役員とふたば園の先生方のご協力のおかげです。コロナの制限がある中ではありますが、子どもたちのために少しでも前向きにPTA活動を進めていきたいと思えます。  
(現ふたば園PTA会長様より)



毎年、PTAでお揃いの「オリジナル「シャツ」」を作成しています！

受賞、おめでとうございます！！